

Actualités / Jeunesse

8 mai 2015 - 11:31

Plus de 2 300 étudiants seront formés pour sauver des vies chaque année



Par Jean-Luc Doumont, Journaliste



A A A

23

4

La Fondation ACT, en collaboration avec ses partenaires, ont lancé le programme de formation en défibrillation au secondaire dans 16 écoles secondaires de cinq commissions scolaires, soit : la Commission scolaire du Lac-Saint-Jean, la Commission scolaire de la Jonquière, la Commission scolaire du Pays-des-Bleuets, la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay et la Commission scolaire Central Québec.

Plus de 2 300 étudiants des communautés d'Alma, de Jonquière, de Roberval et de Chicoutimi, se verront offrir chaque année le pouvoir de sauver des vies grâce à l'ajout du volet en défibrillation externe automatisée (DEA) optimisant le programme de RCR.

Cette initiative fut rendue possible grâce au financement essentiel de notre partenaire communautaire, Rio Tinto Alcan, qui a fait don de 50 000 \$, et au support de nos partenaires de santé, AstraZeneca Canada, Pfizer Canada et Sanofi Canada. Grâce à cette généreuse contribution les écoles recevront leur volet de formation en RCR et en défibrillation, des mannequins et des défibrillateurs de formation permettant aux enseignants d'offrir à leurs élèves la formation en RCR et en DEA à chaque année. Les écoles recevront également des défibrillateurs externes automatisés (DEA) dans l'éventualité où un membre du personnel, ou un étudiant, souffrirait d'un arrêt cardiaque.